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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, я думаю, что наши техники на месте, и мы можем 

начать нашу первую итерацию коммюнике GAC.Можем ли 

поставить текст на экран? 

                                                            Хорошо.  Итак, прежде чем начать, я спросила о названии 

этого раздела, и он называется "другие вопросы".  И мне было 

интересно, если это - я имею в виду, это должен быть раздел, 

где мы освещаем важные вопросы для GAC, но без каких-либо 

конкретных рекомендаций для Правления в данный 

момент.  Мне показалось, что "другие вопросы" звучит 

немного как "разное", что, возможно, подрывает важность тем, 

перечисленных в этом разделе.  Так что это просто дружеское 

предложение изменить название, возможно, на "вопросы, 

важные для GAC", если вы согласны. 

                                                           Хорошо.  Итак, первая тема - это заявки на домен точка 

Amazon.  Фабьен. 

 

FABIEN BETREMIEUX:               Итак, мы прочитаем текст, и я остановлюсь в конце, чтобы была 

возможность сделать какие-либо комментарии или 

согласиться с текстом. Заявка на домен точка Amazon.  GAC 
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обсудил запрос правительств региона Амазонки, в частности 

Бразилии, Перу, Колумбии и Эквадора, от имени активных 

государств-членов, отправил через список рассылки GAC, 

чтобы им была предоставлена возможность развивать вместе 

с компанией Amazon Inc. взаимоприемлемое решение для 

домена точка Amazon [неразборчиво] в коммюнике. Повторяя 

условия запроса и подчеркивая их комментарии относительно 

работы над окончательным решением, которое должно 

обеспечить для стран бассейна Амазонки значимый - GAC 

рассмотрел их запрос и выразил желание, чтобы стороны 

быстро достигли взаимоприемлемого решения. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Фабьен.  Комментарии?  США, пожалуйста. 

 

США:                           Спасибо.  Я просто хочу сослаться на последнее 

предложение.  Хотя я согласна с тем, что GAC рассмотрел их 

запрос, я не уверена, что мы действительно договорились в 

зале относительно оставшегося текста, и не совсем ясно, на что 

ссылается оставшийся текст в отношении сторон.  У нас было 

немало дискуссий по этому вопросу.  Так что я бы 

рекомендовала, возможно, просто остановиться либо - 

удалить это предложение, либо остановиться на фразе "GAC 

рассмотрел их запрос", спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Да, Бразилия, пожалуйста. 

 

БРАЗИЛИЯ:                                Тьяго, для протокола. Просто объясню, где это последнее 

предложение было включено.  Я лично думал, что США 

выразили желание, чтобы стороны могли собраться вместе в 

попытке достичь взаимоприемлемого решения, хотя и дали 

понять, что они не поддержат рекомендации GAC по этому 

вопросу.  Еще раз спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так что, если можно сказать "поощряем стороны". 

Разрешит ли это проблему?  И это приемлемо?  США? 

 

США:                    Я думаю, что это может быть приемлемо и, возможно, будет, - 

очевидно, я не понимаю, что та часть, которая вызывает у меня 

беспокойство, является очень общей ссылкой на стороны.  Так 

что, возможно, можно выразить желание, чтобы страны 

Амазонки работали напрямую с Amazon Inc.   И тогда да, чтобы 

быстро достичь взаимоприемлемого решения. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Я вижу кивание головой.  Бразилия, это 

принято?  Хорошо.  Я вижу кивание.  Какие-либо другие 

комментарии по этой части?  Хорошо.  Если нет - да, США, 

пожалуйста. 

 

США:                        Я прошу прощения. Я думаю, что я все-таки предпочитаю "GAC 

рассмотрел их запрос", потому что я просто - с формулировкой 

я не хочу производить неправильное впечатление, и это просто 

чище.  Я просто чувствую, что та формулировка как она есть 

сейчас - открыта для интерпретации, возвращаясь к моему 

оригиналу: GAC рассмотрел их запрос. 

 

БРАЗИЛИЯ:                             Спасибо, госпожа Председатель. Я был вполне доволен 

формулировкой, предложенной председателем в качестве 

компромиссного решения.  Если вы позволите мне, я хотел бы 

спросить, есть ли в зале кто-нибудь, кто не хотел бы, чтобы 

стороны собрались вместе, чтобы быстро достичь 

взаимоприемлемого решения.  Если есть кто-то, кто выразит 

это сейчас, возможно, мы могли бы поэтому удалить, потому 

что это не было бы точным отражением ощущения в зале, но 

если никто не выражает это конкретное мнение, я думаю, мы 

могли бы сохранить удаленный текст, спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так, есть какие-нибудь комментарии?  США, 

пожалуйста. 

 

США:  Для того, чтобы двигаться вперед, мы могли бы просто 

поместить это в скобки, и я могла бы ответить вам на это 

конкретное замечание? Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Спасибо, США.  Я вижу Европейскую 

комиссию, а затем Бельгию. 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:        Да, я бы также поддержал изменение текста. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Европейская Комиссия.  Бельгия. 

 

БЕЛЬГИЯ:                                  Может быть, мы могли бы использовать слово "приглашать" 

или "поощрять", но я думаю, что важно сохранить последнее 

предложение. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Бельгия.  Итак, давайте двигаться дальше, и 

мы вернемся к этому разделу, чтобы завершить.  Так что, если 
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можно прокрутить вниз, чтобы увидеть двухсимвольные коды 

стран на втором уровне, и опять же, это "копирование и 

вставка" из того, чем мы поделились с Правлением ранее 

сегодня.  Таким образом, GAC признает ответ Правления ICANN 

на рекомендацию GAC в недавнем документе с системой 

показателей, ряд членов GAC подняли вопросы о решении 

Правления от 8 ноября 2016 года об отзыве процесса 

авторизации для выпуска двухсимвольных кодов стран 

[неразборчиво] Члены GAC изучат ответ и обратятся к 

Правлению для дальнейшего обсуждения.GAC ценит 

разработку инструмента для двухсимвольных кодов, который 

может разрешить озабоченность некоторых членов GAC, 

связанную с риском путаницы, возникшей в результате 

использования кодов стран на втором уровне в рамках gTLD, 

члены GAC постараются использовать этот инструмент в 

течение предстоящего периода и согласились использовать 

конференцию в Монреале в качестве контрольного пункта. 

                                                            Тем не менее, члены GAC могут поделиться своим 

первоначальным опытом использования инструмента и 

дальнейшими реакциями на своем заседании с Правлением на 

ICANN 65.  Таким образом, единственное изменение по 

сравнению с тем, чем мы поделились с Правлением, - это 65 - 

это 64, это конференция, на которой мы сейчас находимся.  Так 

что это единственное изменение по сравнению с тем, чем мы 
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уже поделились с Правлением.  Комментарии?  Франция, 

пожалуйста. 

 

ФРАНЦИЯ:                             Да, спасибо, Манал. Я думаю, что мы должны избавиться от 

последнего предложения, так как последнее предложение 

было создано, потому что у нас была встреча с 

Правлением.  Теперь мы просто скажем, что конференция в 

Монреале будет контрольным пунктом, я думаю, этого 

инструмента, верно. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Хорошо.  Есть ли возражения против предложения 

удалить последнее предложение?  Я не вижу желающих 

выступить.  Хорошо.  Затем перейдем к защите МПО, опять же, 

это тот же текст, которым мы поделились с Правлением.  GAC 

ценит ответ Правления на рекомендации GAC и недавний 

документ с системой показателей и хотел бы отметить, что во 

время конференции в Кобе GAC провел плодотворные обмены 

мнениями с Советом GNSO относительно возможности 

перезапуска PDP по корректирующим механизмам защиты в 

условиях, доступных всем заинтересованным сторонам, 

включая МПО и заинтересованных членов GAC с целью 

достижения взаимоприемлемых результатов. На заседании 

GAC указал, что должен быть график с установленной датой, 

связанной с таким курсом 
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действий.  Комментарии?  Хорошо.  Тогда давайте двигаться 

дальше.  И это - консенсусные рекомендации для Правления 

ICANN. 

                                                           Итак, вот текст, который мы получили по WHOIS и 

законодательству о защите данных.  Итак, мы не изучали этот 

текст раньше, поэтому давайте идти медленно.  GAC 

рекомендует Правлению предпринять необходимые шаги для 

обеспечения того, чтобы в EPDP GNSO по временной 

спецификации для регистрационных данных gTLD были 

определены конкретные вехи и срочные временные рамки для 

завершения работ на фазе II.  Второй пункт, предпринять 

необходимые шаги, обеспечивающие четкое определение 

объема мероприятий фазы II для ее скорейшего завершения и 

реализации.  В-третьих, предоставить необходимые ресурсы 

для Фазы II для скорейшего продвижения вперед по сложным 

юридическим вопросам, перенесенным с Фазы I.  В-четвертых, 

рассмотреть возможность дополнительных параллельных 

работ по технической реализации, например, выполненной 

Технической группой по изучению доступа, с целью 

информирования и дополнения мероприятий Фазы EPDP II. Да, 

Бельгия. 

 

БЕЛЬГИЯ:               Могу ли я попросить объяснения этого предложения? Кажется, 

мы поддерживаем или - если я правильно понимаю, мы 
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поддерживаем идею или - конечно, они рассмотрят работу, 

они попросили эту работу, поэтому я не понимаю 

предложение. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Так что - да, США, пожалуйста. 

 

США:            Итак, цель этого предложения состоит в том, чтобы признать 

необходимость скорейшего заключения, включая вехи. 

Причина, по которой мы предлагаем это для рекомендации 

GAC, есть некоторые опасения, что эти усилия могут 

продолжаться вечно. Прямо сейчас нет ничего, что 

потребовало бы своевременного выполнения мероприятий 

Фазы II.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, США.  Это отвечает на ваш вопрос, 

Бельгия?  Хорошо. 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:         Спасибо, Манал. Хорхе Кансио (Jorge Cancio).  Это скорее 

вопрос разъяснения.  С рекомендацией Правлению 

предпринять необходимые шаги по всем этим различным 

вопросам, как мы можем избежать того, чтобы Правление 

ответило, что это находится в руках GNSO.  Так что, возможно, 
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это уточняющий вопрос, возможно, есть способ быть более 

конкретными.  И, наконец, на римская пятерка, rdv служба 

каталогов регистрационных данных, верно?  Так что, 

возможно, мы должны это написать.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, поэтому, может быть, мы можем 

[неразборчиво] и пять, облегчить быструю реализацию [читает] 

по мере их разработки и согласования.  К вашему первому 

замечанию, у меня было то же самое беспокойство, что мы 

столкнулись с ситуацией, когда мы предоставляем 

рекомендации, которые Правление, возможно, не сможет 

подтвердить, но, возможно, мы сможем взглянуть на 

формулировку.  Так что да, Швейцария, пожалуйста. 

 

JORGE CANCIO:                           Я, очевидно, полагаюсь на тех коллег, которые написали этот 

проект, но я помню, что в других случаях мы просили 

Правление запросить GNSO или что-то в этом роде, когда - 

действительно, решение находилось в руках GNSO. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Да, я думаю, что мы кратко затронули этот вопрос, но 

мы можем еще раз сказать об этом небольшой группе и, 

возможно, подточить формулировки в случае 
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необходимости.  Но на пять пунктов, если все согласны, мы 

можем двигаться дальше, Испания. 

 

ИСПАНИЯ:                             Я думаю, что в пункте 5 было бы полезно прямо упомянуть 

[неразборчиво], чтобы способствовать быстрой реализации 

[читает], если никто не против их упоминания. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Испания.  Итак, какие-либо реакции на текст 

на экране?  ВОИС. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Извините, спасибо, Председатель, небольшое пояснение, 

вероятно, следует сказать о вопросах аккредитации 

провайдеров услуг сохранения конфиденциальности и 

регистрации через доверенных лиц. Я думаю, что ppsi была 

аббревиатурой, используемой там для точности. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Большое спасибо, ВОИС, Европейская комиссия. 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:       Я не уверен, что вижу ценность добавления этого пункта 

относительно аккредитации провайдеров услуг сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных 
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лиц.  Если я понял хорошо пункт 5, это о том, чтобы убедиться, 

что эти рекомендации, вытекающие из EPDP, быстро 

реализованы в политике, поэтому я не вижу связи с 

провайдерами услуг сохранения конфиденциальности и 

регистрации через доверенных лиц. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Я думаю, что это приведено в качестве примера, 

верно? 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:        Да, в качестве примера. 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:       Но зачем нам этот конкретный пример? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Так что, возможно, мы также можем оставить это, и 

вы можете обсудить, я имею в виду, не спешите, у нас еще есть 

время, и это лишь первое чтение, и мы все читаем текст в 

первый раз, поэтому понятно, что мы вернемся к тексту 

снова.  Но хорошо, что мы помечаем вопросы, которые нам 

нужно обсудить.  Так что да, Испания, пожалуйста. 
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ИСПАНИЯ:                         Это было включено только в качестве примера, но мы считаем, 

что это особенно подходящий пример. Если у комиссии есть 

другие примеры, которые она хотела бы добавить, или кто-то 

мог бы упомянуть другие [неразборчиво] примеры, это было 

бы совершенно уместно. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Испания.  Так что да, я бы поддержала - да, 

Катрин. 

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Первоначальная цель состояла в том, чтобы облегчить быструю 

реализацию новой политики, которая разрабатывается, и 

вопрос в том, добавим ли мы этот пример, мы в основном 

меняем значение этой части, если есть способ уточнить, что мы 

хотим быстрой реализации политики, которая еще не 

завершена, но мы не хотим, чтобы ICANN забыла о других 

политиках, которые они излишне приостановили, и, возможно, 

заслуживает второго пункта, но мы согласны с попыткой 

возобновить работу по аккредитации провайдеров услуг 

сохранения конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц, как обсуждалось ранее. Поэтому, возможно, 

мы могли бы обсудить между собой и переформулировать, но 

просто объясняю, почему мы видим определенный конфликт в 

тех формулировках, которые есть сейчас. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Катрин.  Итак, Испания, вы согласны с 

удалением текста или хотите больше времени, чтобы обсудить 

во время – 

 

ИСПАНИЯ:                                       Может быть, это может быть [неразличимо] позже. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Так, можем ли мы перейти к 

обоснованию?  GAC систематически предоставляет 

рекомендации о необходимости поиска быстрого решения для 

обеспечения своевременного доступа к закрытым 

регистрационным данным для законных целей третьих лиц 

ввиду значительного негативного воздействия изменений 

доступности WHOIS на пользователей с законными целями. 

GAC ранее отмечал, что такие пользователи с легитимными 

целями включает в себя правоохранительные органы, права 

интеллектуальной собственности и примечания в своем 

руководстве GAC прямо рекомендовал ICANN и сообществу 

разработать всеобъемлющую модель, охватывающую весь 

цикл обработки данных от сбора до 

доступа.  Комментарии?  GAC отмечает, что время, 

необходимое для завершения фазы II - значимо и требует 

целенаправленного определения объема работ для 
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обеспечения усилий на Фазе II с учетом элементов, которые 

могут быть обеспечены параллельными усилиями сообщества, 

и, возможно, нет необходимости в [неразборчиво] таких 

масштабах, как модели аккредитации. 

                                                            GAC получил брифинг и приветствовал работу технической 

группы по изучению доступа.  GAC считает, что разработка 

вариантов для технической реализации демонстрирует, как 

будущая система доступа к RDS может быть реализована также 

с учетом соображений безопасности и конфиденциальности 

данных.  Соображения Фазы II могли бы выиграть от 

дальнейшего изучения вариантов технической 

реализации.  Кроме того, параллельное участие в 

рассмотрении таких соображений может помочь обеспечить 

скорейшее применение на практике согласованных 

политик.  Да, Испания, пожалуйста. 

 

ИСПАНИЯ:                            Когда упоминаются правоохранительные органы, возможно, 

может быть упоминание о гражданских и уголовных 

правоохранительных органах. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Испания.  Комментарии?  Бельгия. 
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БЕЛЬГИЯ:                                        Я не уверен, что у нас была дискуссия о новой модели.  У нас 

есть только презентация этой новой модели, и я понял, что есть 

много вопросов, которые должны быть подняты политиками, и 

я думаю, что это может быть слишком оптимистично или, 

может быть, похоже, что мы поддерживаем новую 

модель.  Конечно, это одно из решений, возможно, есть и 

другие решения, поэтому я хотел бы быть более нейтральным, 

если это возможно. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Да, Катрин, пожалуйста. 

 

CATHRIN BAUER-BULST:  Для комиссии. Будет ли разрешено замечание, если мы удалим 

"приветствует"?  Таким образом, мы могли бы просто сказать, 

что GAC получил брифинг, потому что вопрос действительно 

другой. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Вы согласны, Бельгия? 

 

БЕЛЬГИЯ:                                        Да. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Бельгия и Европейская Комиссия. Другие 

комментарии?  Хорошо.  Давайте двигаться дальше.  Таким 

образом, у нас еще нет текста по анализу CCT.  И нет текста для 

последующей работы по предыдущим рекомендациям GAC.--. 

 

БЕЛЬГИЯ:                                       Я хотел бы упомянуть замечание, которое я высказал позавчера 

о юридических и физических лицах, потому что считаю важным 

напомнить Правлению, что им также необходимо найти 

решение в отношении этого различия между гражданами и 

компаниями в отношении обменов данных. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Итак, я думаю, что в любом случае у нас 

будет перерыв, так что, если будет предложение по 

конкретному тексту, но сначала у меня США. 

 

США:                      Спасибо. Хотя я полностью сочувствую и согласна с моим 

коллегой из Бельгии, моя единственная обеспокоенность 

заключается в том, что GAC фактически отметил ряд текущих 

опасений, отраженных в нашем заявлении по окончательному 

отчету по фазе I, и мне было бы немного неудобно указывать 

только на одно. Возможный вариант, что в обосновании мы 

можем привлечь внимание и дать ссылку на это утверждение, 

которое формулирует наши взгляды на эту и другие темы. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, США.  Это приемлемо, Бельгия? 

 

БЕЛЬГИЯ:                                        Да, я думаю, что это хорошее предложение. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Бельгия и США. 

 

БЕЛЬГИЯ:                                           Просто возможно ссылка на рекомендацию GAC из 

Барселоны, потому что мы упомянули кое-что там, я думаю, 

рекомендации из Барселоны.  Я должен проверить. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  США, вы об этой ссылке говорите? Тем временем 

Франция просит слово. 

 

ФРАНЦИЯ:                                Да, спасибо, Председатель. Я думаю, что мы упомянули 

различие между юридическими и физическими лицами, по 

крайней мере, в коммюнике из Сан-Хуана и рекомендация 

GAC, по которой Правление отложило принятие решения до 

завершения фазы I EPDP.Таким образом, другой способ 

взглянуть на это - спросить у Правления, как они хотят - или 
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когда они собираются принять решение в ожидании 

рекомендации GAC, когда отчет по Фазе I уже вышел. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так что это еще одно предложение, сослаться на 

третью рекомендацию GAC. США? 

 

США:                Да, спасибо. Я ценю эту рекомендацию.  Единственная 

проблема в том, что некоторые из наших прошлых 

рекомендаций на самом деле изменились.  Поэтому, не 

указывая этот факт, я не хотела бы создавать впечатление, что 

мы все еще ожидаем, что произойдут определенные вещи, 

которые, честно говоря, больше не осуществимы.  Мое 

единственное беспокойство по поводу этой рекомендации. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, США.  Комментарии?  Итак, опять же, 

ссылка, которую мы будем помещать здесь, предложение 

заключается в том, чтобы ссылаться на - да, США. 

 

США:                Я предлагаю - и, безусловно, я открыта для других идей - 

сослаться на сделанное GAC заявление по отчету по Фазе I, в 

котором указаны все области, в которых у нас все еще есть 

некоторые проблемы. Мы не собирались стоять на пути отчета, 
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но хотим, чтобы был внесен в протокол и был включен вопрос 

как юридического, так и физического лица, а также другие 

вопросы, если мы упомянем один, мы можем также убедиться, 

что он всеобъемлющий. 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:     Хочу отметить, что по конкретной теме есть рекомендация 17, 

в которой организацию ICANN просят провести исследование 

по этому вопросу. Так что это также то, что есть в текущем 

отчете EPDP.  Таким образом, мы можем это перефразировать, 

но мы должны как-то признать, что шаги, предпринятые в ходе 

разработки политики, требуют дальнейшего изучения вопроса, 

если мы это сделаем. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Хорошо.  Так что, может быть, во время следующего 

перерыва, пока мы ждем другого - чтобы получить оставшийся 

текст, может быть, мы можем попытаться подкорректировать 

часть о защите данных.  У нас был неокончательный 

текст.  Можем ли мы прокрутить вверх, 

пожалуйста?  Простите.  Да.  Так что просто решить - у нас есть 

предложение сделать ссылку на заявление GAC по отчету Фазы 

I включительно и охватывающее все вопросы, которые поднял 

GAC.  Я думаю, что это было удовлетворительно для Бельгии, 

Франция, вы сделали еще одну ссылку.  Я надеюсь, что вы 

также удовлетворены предложением США.  И да, Франция. 
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ФРАНЦИЯ:                                     Да.  Ну, я не уверен, но что означает то, что мы изменили 

нашу рекомендацию GAC.  По крайней мере, я знаю, что у нас 

были отложены рекомендации, поэтому Правлению все равно 

придется дать нам ответ.  Просто интересно, когда и как они 

планируют это сделать, потому что теперь фаза I закончена, 

будут ли они также ждать фазы II, я думаю, что мы должны 

рассмотреть это также.  Может быть, это могут быть 

[неразборчиво] механизмы. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, я думаю, что нам нужно вернуться к отложенным 

частям, подтвердить, что они все еще в силе, и мы можем либо 

предпринять по ним дополнительные шаги, либо посмотреть, 

есть ли какие-либо изменения, которые мы хотим изменить в 

наших предыдущих рекомендациях GAC. Так что-нибудь еще, 

что у нас готово сейчас?  [выступающий не говорит в 

микрофон]. 

                                                            Теперь вопрос заключается в том, хотите ли вы 

приостановить заседание и проработать незавершенные части 

или мы пойдем к коммюнике с самого начала и рассмотрим 

части, которые по сути не являются рекомендацией GAC 

Правлению, но все же находятся в коммюнике GAC, и мы 

использовали для проверки текста?  Хорошо.  Так что есть 

предположение пойти с самого начала. 
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 Таким образом, Правительственный консультативный комитет 

интернет-корпорации по назначению имен и номеров ICANN 

провел заседание в Кобе, Японии с 9 до - мы впишем даты, 

марта 2019 года, и мы укажем количество членов GAC и 

количество присутствующих на конференции наблюдателей 

GAC.Заседание GAC было проведено в рамках ICANN64, все 

пленарные заседания и заседания рабочих групп GAC 

проводились как открытые заседания. 

                                                     Комментарии?  Хорошо.  Можете ли вы прокрутить вниз, 

пожалуйста.  Заседания с группами интересов и 

взаимодействие с сообществом, заседание с Правлением 

ICANN. GAC провел заседание с Правлением ICANN и обсудил 

последующие действия по системе показателей по 

рекомендациям GAC из Барселоны, инструменту по 

двухсимвольным кодам и справочные материалы, график 

рассмотрения рекомендаций в коммюнике GAC из Кобе и 

последующие действия Правления по отложенным 

рекомендациям. 

                                                     Я думаю, что это группа взаимодействия GAC и Правления, а не 

заседание с Правлением.  Это встреча BGIG?  Так что это будет 

исправлено, чтобы отразить повестку дня нашего заседания с 

Правлением.  

                                                     Затем следует заседание с организацией поддержки доменов 

общего пользования, GNSO.  GAC встретился с членами Совета 
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GNSO и обсудил доступ МПО к корректирующим механизмам 

защиты прав, ускоренный процесс разработки политики EPDP 

по временной спецификации для регистрационных данных 

gTLD и последующие процедуры, применимые к новым gTLD. 

                                                     Затем, заседание с группой заинтересованных сторон 

регистратур GNSO, GAC встретился с членами группы 

заинтересованных сторон регистратур.  Извините.  И обсудил 

роль и структуру группы заинтересованных сторон регистратур 

в рамках модели ICANN с участием многих заинтересованных 

сторон и всеобщей осведомленности о TLD.Заседание с 

группой заинтересованных сторон-регистраторов GNSO - 

извините, я не сделала паузу, но я подумала, что мы просто - 

это в основном повестки дня, которые мы обсудили, поэтому я 

предполагаю, что комментариев нет. 

                                                     Итак, заседание с группой заинтересованных сторон-

регистраторов в GNSO. GAC встретился с членами группы 

заинтересованных сторон-регистраторов и обсудил 

ускоренный процесс разработки политики, EPDP по временной 

спецификации регистрационных данных gTLD.  Доступ третьих 

лиц к закрытым данным WHOIS и усилия регистраторов в 

отношении злоупотреблений DNS.  Заседание с организацией 

поддержки национальных имен ccNSO. GAC встретился с 

членами и обсудил вопрос об отмене представления DNS через 

https, это заседание еще не состоялось, мы должны 
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встретиться с ccNSO завтра, если будут какие-либо изменения, 

мы их отразим, у нас еще есть составление коммюнике 

завтра.  Так что просто поле для заполнения для завтрашнего 

заседания, а также второй следующий раздел по ALAC.  Опять 

же, это заседание состоится завтра, чтобы обсудить совместное 

заявление GAC и ALAC по EPDP.  Согласование последующих 

процедур, применимых к новым gTLD с рекомендациями по 

анализу CCT, занятием и наращиванием потенциала, 

реакциями на речь президента Макрона, следовать [читает], 

это заседание, которое мы только что завершили до заседания 

с Правлением.  TSG проинформировала GAC о своей цели, 

работе и недавно выпустила проект технической модели для 

доступа к закрытым регистрационным данным.TSG 

рассчитывает завершить разработку своей технической 

модели к концу апреля 2019 года. 

                                                     Обсуждения в сообществе. Члены GAC участвовали в 

соответствующих сквозных заседаниях сообщества и 

заседаниях по темам повышенного интереса, 

запланированным как часть ICANN64, включая стратегическое 

планирование ICANN.  Следующие шаги по ответу ICANN на 

GDPR и универсальное принятие.  Опять же, заседание, 

сквозное заседание сообщества по универсальному принятию 

и [неразборчиво] состоится в четверг, но это просто для того, 

чтобы отметить присутствие GAC. 
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                                                            Внутренние вопросы.  В настоящее время 178 членов GAC и 

37 наблюдателей, руководство GAC, GAC поблагодарили своих 

бывших заместителей председателя, Гизлена де Салинса 

(Ghislain de Salins) и Го Фэна (Guo Feng) из Китая, за их ценную 

поддержку и вклад в GAC, завершающих два однолетних срока, 

поэтому вице-председатели, благодарю вас. 

                                                            [аплодисменты] 

                                                            Таким образом, окончание конференции ICANN64 в Кобе 

знаменует собой начало нового срока для новой руководящей 

группы GAC, председатель тот же, Шериф Диалло (Cherif Diallo) 

и [неразборчиво] [неразборчиво] второго срока, а также Тьяго 

из Бразилии на второй срок, и у нас есть новые вице-

председатели Ольга Кавалли (Olga Cavalli), Аргентина, Луиза 

Паес (Luisa Paez), Канада. 

                                                            По рабочим группам GAC: мы получили следующие отчеты 

от рабочих групп.  Заседание рабочей группы GAC по 

общественной безопасности, которое прошло сегодня утром, 

PSWG обсудила меры по смягчению злоупотреблений и 

решение Правления ICANN по рекомендациям группы по 

анализу CCT, сосредоточенным на оперативном определении 

злоупотреблений, разработанном в 2009 году и упомянутом в 

рекомендации GAC из Пекина от 2013 года о мерах защиты для 

новых gTLD. 
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                                                            PSWG также рассмотрела приоритеты для второй фазы 

EPDP и подчеркнула необходимость быстрой разработки 

единой модели доступа.  PSWG благодарит уходящего члена 

руководящей группы Иранга Кахангама (Iranga Kahangama) и 

приносит извинения за неправильное произношение его 

фамилии и его приверженность работе PSWG от имени 

GAC.  Не уверен, что он в зале, но он сыграл важную роль. 

                                                           [аплодисменты] 

 И GAC по правам человека.  Таким образом, какие-либо 

комментарии к PSWG?  Хорошо.  Рабочая группа GAC по 

правам человека и международному праву. Рабочая группа по 

правам человека и международному праву обсудили роль GAC 

в реализации основной ценности ICANN в области прав 

человека и в результате будут работать над документом на 

основании комментариев и замечаний членов GAC по четырем 

потенциальным вариантам на первоначальном рассмотрении. 

Рабочая группа по правам человека и международному праву 

работает с рабочей группой сообщества по правам человека 

над потенциальным взаимодействием с сообществом во 

время ICANN 66 в Монреале.  В ожидании рассмотрения 

Правлением ICANN рекомендаций рабочего потока 2 сквозной 

рабочей группы сообщества по подотчетности. Тем временем 

рабочая группа ожидает результатов оценки воздействия на 
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права человека от организации ICANN, ожидаемой после 

конференции ICANN64 для рассмотрения и комментариев GAC. 

                                                            Сопредседатели рабочей группы предложили обеспечить, 

чтобы все материалы GAC, особенно коммюнике GAC, 

соответствовали стандартам 

доступности.  Комментарии?  Хорошо.  Рабочая группа GAC по 

участию GAC в NomCom. Рабочая группа получила 

обновленную информацию от команды NomCom по 

планированию внедрения, ipt, некоторые из рекомендаций в 

ее плане внедрения могут оказать влияние на участие GAC в 

NomCom, и они были рассмотрены в ходе с 

заседания.  Рабочая группа ожидает получения дальнейших 

обновлений от команды NomCom по планированию внедрения 

и планирует соответственно представлять информацию 

GAC.  Комментарии?  Я считаю, что это текст, который мы уже 

получили от Ольги, верно?  Хорошо. 

  Таким образом, переходя к рабочей группе GAC по регионам с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами. Рабочая 

группа GAC по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами рассмотрела и обсудила элементы 

более устойчивой стратегии для усилий по наращиванию 

потенциала в GAC.  Члены рабочей группы приняли к сведению 

отчет об оценке наращивания потенциала по успешным 

инициативам по наращиванию потенциала, реализованным в 
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2017–2018 годах, который будет направлен в GAC для 

одобрения в межсессионный период, и отметили усилия, 

направленные на использование платформы обучения ICANN 

learn в качестве стратегического инструмента для оказания 

помощи членам рабочей группы из регионов с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами и новичкам в GAC. Кроме 

того, рабочая группа сообщила о представлении 

дополнительного запроса бюджета на финансовый год ICANN 

2020 на пять семинаров по развитию потенциала.  Рабочая 

группа также обсудила свой обновленный план работы, 

который структурирован по трем стратегическим целям, 

нацеленным на расширение знаний и наращивание 

потенциала среди членов, расширение участия в процессе 

разработки политики ICANN и выявление лидеров среди 

рабочей группы по регионам с недостаточным обслуживанием 

и установление отношений с более широкими кругами 

сообщества ICANN и соответствующими заинтересованными 

сторонами.  Одобрение GAC плана рабочей группы будет 

[неразборчиво] в межсессионный период до проведения 

конференции ICANN 65 в Марракеше.  Комментарии?  Хорошо. 

                                                            Рабочая группа GAC для изучения защиты географических 

названий при любом будущем расширении gTLD. Рабочая 

группа GAC по географическим названиям предоставила GAC 

обновленную информацию о прогрессе Рабочего потока 5 по 

последующим процедурам, применимым к новым gTLD, 
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верно?  PDP.  Посвящается вопросу географических названий в 

доменных именах верхнего уровня.  Я думаю - да, 

спасибо.  Комментарии, полученные по отчету рабочего потока 

5, были обсуждены до их рассмотрения в рабочем потоке 5, по 

которому рабочая группа планирует представить отчет в GAC. 

                                                            Рабочая группа по эволюции принципов работы GAC, и 

опять же, с оговоркой, что эта рабочая группа будет заседать в 

четверг, но наша разработка коммюнике должна продлиться 

завтра, к концу завтра.  Итак, на данный момент, опять же, это 

поле для заполнения, в котором говорится, что сопредседатели 

рабочей группы представили и обрисовали в общих чертах 

рамки устава и план работы новой рабочей группы по новым 

принципам работы GAC, которая была создана в Барселоне.  И 

это факт, что произойдет в четверг.  Но затем устав рабочей 

группы и план работы были утверждены, и мы помещаем это в 

квадратные скобки в ожидании того, что произойдет в 

четверг.  Если устав будет утвержден членами GAC, мы удалим 

скобки.  В противном случае мы удалим все предложение.  Я 

надеюсь, что это приемлемо. 

                                                            И, наконец, группа взаимодействия Правления и GAC, BGIG, 

и я думаю, что это опять же, то же самое, что мы по ошибке 

прочитали по заседанию с Правлением.  Поэтому, если нет 

комментариев по поводу рабочей группы, я хотела бы 

поблагодарить сопредседателей и председателей рабочих 
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групп за их отчеты и за руководство работой рабочих 

групп.  Спасибо большое.   И переходим к операционным 

вопросам GAC. 

                                                            GAC рассмотрел ряд вопросов, направленных на 

повышение эффективности и результативности работы GAC, 

включая подтверждение процесса составления коммюнике, 

разработку новых возможностей отслеживания, чтобы 

поддержать рассмотрение возможностей участия GAC в 

общественных обсуждениях, потенциальное улучшение 

коммуникации, включая новые механизмы регулярной 

отчетности для процессов разработки политики и 

использование страниц деятельности веб-сайта GAC, 

приглашение проекта для создания сопоставления для 

реализации подотчетности между рабочими группами 

сообщества, рекомендации рабочего потока 2, влияющие на 

GAC и, наконец, переход к обновлению правил возмещения 

командировочных расходов GAC для обеспечения 

соответствия новому руководству ICANN по возмещению 

командировочных расходов. 

                                                            И опять же, этот самый последний пункт будет обсуждаться 

в четверг утром.  Правильно.  Да, Роб, пожалуйста. 

 

ROBERT HOGGARTH:                Я отмечаю, что есть еще два заседания, по которым у нас пока 

нет текста.  Одно из них - завтрашние утренние отчеты 
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посредников по взаимодействию.  Мы все еще разрабатываем 

это с докладчиком, поэтому мы это потом обновим, во-вторых, 

то, чего нет в расписании, но вы работаете над текстом, это ccgi, 

Найджелом и [неразборчиво] еще не здесь. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Спасибо, Роб.  Итак, я думаю, что мы прошли полное 

первое чтение коммюнике.  У нас есть раздел по домену точка 

Amazon и по GDPR.  Я надеюсь, что коллеги из GAC свяжутся, и, 

возможно, мы сможем - я думаю, что мы можем завершить 

сегодняшнее заседание.  Сейчас четверть седьмого, и я просто 

проверяю расписание на завтрашний день. Итак, я надеюсь 

завтра - да, мы начинаем 8:30 с отчетов от посредников по 

взаимодействию, так что большое спасибо.  Это был очень 

продуктивный день, и Россия, пожалуйста. 

 

РОССИЯ:                                 Извините, что мешаю вам идти домой. Просто хотел бы 

проверить, получили ли вы наши комментарии, которые мы 

сделали сегодня во время [неразборчиво], и не смогли найти 

информацию о [неразборчиво] заседания в документе, и 

хотели бы обсудить, куда поместить комментарий 

относительно юрисдикций. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Итак, извините, я не проверяла свою электронную 

почту, получила ли?  Я имею в виду -– 

 

РОССИЯ:                               Мы отправили это [неразборчиво], мы можем скопировать Фабьену. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Извините, спасибо, и спасибо, что отметили это.  Мы 

вернемся к этому вопросу, да, пожалуйста. 

 

ГАНА:                                    Хотелось бы узнать, где мы могли бы получить документ. 

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, где вы можете найти документ 

коммюнике?  URL-адрес документа Google был разослан, и вы 

найдете его в папке «Входящие».  Я думаю, что это было 

разослано даже сегодня, верно? 

 

ГАНА:                                           Извините, я только что присоединился к списку рассылки по 

электронной почты. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:    Я понимаю, вы найдете URL-адрес документа Google 

в своем почтовом ящике.  Спасибо Гана, так что 

еще?  Хорошо.  Спасибо большое.   Спасибо за терпение.  Я 

думаю, что мы многого достигли сегодня и увидимся завтра в 

8:30 здесь.  Спасибо персоналу поддержки и команде ИТ и 

нашим переводчикам.  Спасибо. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 


